
沖
おき

縄
なわ

に 住
す

んでいる ウクライナの 皆
みな

さまへ 
 

沖縄県
おきなわけん

では、 ウクライナから 沖縄
おきなわ

へ 来
く

る 皆
みな

さまに 支援
しえん

を したいと 

考
かんが

えて います。 

沖縄
おきなわ

に 住
す

んでいる ウクライナの 皆
みな

さまの 考
かんが

えを 聞
き

きたいので、  

集
あつ

まって 欲
ほ

しいと 思
おも

います。 

 

集
あつ

まる日
ひ

  2022年
ねん

 3月
がつ

 29日
にち

 火
か

曜
よう

日
び

 

時間
じかん

  午
ご

後
ご

３時
じ

 から 午
ご

後
ご

５時
じ

 まで 

場所
ばしょ

  JICA沖縄
おきなわ

 セミナールーム 201  

※ ZOOM で 参加
さんか

したい 人
ひと

は、 事前
じぜん

に 沖縄県
おきなわけん

に 連絡
れんらく

して 下
くだ

さい。 

 

皆
みな

さんに 聞
き

きたいこと 

（１）あなたの 家族
かぞく

や 知
し

り合
あ

いで、 日本
にほん

や 沖縄
おきなわ

に 来
き

たいと  

思
おも

っている 人
ひと

は いますか？ 

（２）その場合
ばあい

、 どんな 支援
しえん

が 必要
ひつよう

 ですか？ 

（３）沖縄県
おきなわけん

に 聞
き

きたい ことや 話
はな

したい ことは ありますか？ 

 

 

 

連 絡 先
れんらくさき

  沖 縄 県
おきなわけん

 文
ぶん

化
か

観
かん

光
こう

スポーツ部
ぶ

 交 流
こうりゅう

推進課
すいしんか

 

ＴＥＬ   098-866-2479 

ＭＡＩＬ  aa082400@pref.okinawa.lg.jp 

担 当 者
たんとうしゃ

  饒波
の は

、 大 城
おおしろ

 



 

地図
ち ず

 

    JICA沖縄
おきなわ

 セミナールーム 201  

    （沖縄県
おきなわけん

 浦添市
う ら そえ し

 字
あざ

前田
ま え だ

 1143-1） 
 
 

 
 
 
   


